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开体彩店开启幸福人生
松江区体彩20804网点中出足彩竞彩超百万大奖

位于松江区平原街681号的体彩20804网点开业一年
了，年销量近千万，日前刚刚中出了足彩竞彩超百万的大奖，
是远近闻名的好运体彩店。店主马冬今年37岁，2022年从
房地产销售改行后，接连开了四家体彩店，经营得风生水
起。看着络绎不绝的购彩者，小马笑得合不拢嘴，直呼改行
改对了，“我自己都没想到能这么成功，我旗下的几家店生意
都挺不错的，都中出不少大奖，看来我真的特别适合干体彩
这行。” 本版撰稿 本报记者 张立

平原街是小昆山镇动迁安置房配
套商业街区，人气很足，周边配套应有
尽有。特别是前年新造的大型商场，
入驻了各大高端品牌，周边居民特别
爱来逛。马店主选址在这儿开体彩店
完全不愁客流，“我们这边人气还是很
足的，我选址开体彩店最看重的就是
周边是否有足够的人流量，这也是我
为什么能做到每家店年销量千万左右
的根本原因。还有一点就是，我聘请
的销售员张旋是老家的同学，知根知
底，彼此间默契十足。”

这两天阴雨绵绵，但小马的体彩
店始终人气不减，张旋更是每天都比
体彩中心要求的10点开门早起码一
小时营业，方便想要一早出门上班的
客人第一时间购彩兑奖，晚上则等到
最后一场球赛结束，顾客全部兑完奖
后才打烊。同时，店里还倡导无烟环
境，关注购彩者的身体健康，每个前来
的朋友都能在清新的环境里开心购
彩，“最近欧洲杯特别火，晚上来店里
看球的人挺多的，我们店里免费提供
一些饮料和点心，确保大家尽情看球，
开心购彩。无烟环境对所有年龄层次
的人来说都是健康保障，大家也都拍
手叫好。”

值得一提的是，平原街店在去年
夏天开业才一个月的时候，就在一周
内连续中出两次排列五一等奖，好运
爆棚。张旋说这是对他辛勤工作最大
的嘉奖，“我没想到刚从事体彩行业就

接连看到梦想照进现实，在我负责的
店里中的就是把这份好运带给了我，
做这份工作真的幸福感满满。”不仅如
此，店里一年来陆续中出了不少竞彩
超万元的单子，小张说自己是快乐地
忙碌着，“我们店竞彩的销量是最高
的，这边年轻人很多爱看球赛，不少下
了班就会来我店里买上一张竞彩单
子，晚上中了就直接来兑奖。前两天
有个客人买了一张四串一，中了100
多万，想想都觉得厉害。”

据小张介绍，这位中得百万竞彩
的客人之前也中过好几次几十万的竞
彩单子，可谓竞彩界的“老法师”。那
么足彩竞彩怎么买中奖率最高，他觉
得是串得少，积少成多是王道，“我知
道有很多厉害的购彩者喜欢买任9和
14场，那样中奖金额会特别高，但中奖
率必定低。还不如每次串得少些，每
次中点，时间久了肯定比想要一次中
大奖花费少得多。我向很多资深购彩
者取过经，自己也常常总结经验，发现
只要不贪心，细水长流是购彩的最佳
方法。其实很多人买彩票就是图个乐
子，开心才是最重要的。我们店中得
最多的单固和2串1的单子，就是看准
一两场比赛，花的精力相对少而集中，
自然中奖的概率就高了。”这次中得百
万的单子是欧洲杯和美洲杯各选了两
场赛事串在一起，美国队那场球选了
让球胜平，结果就抱得大奖归。

体彩20804网点销售员张旋

服务好人气旺不愁客流

欧洲杯进行得如火如荼，最近顾
客买竞彩选择最多的就是欧洲杯赛
事。不过在小马的店里没有特别的球
赛推荐，更多的是大家互相讨论、相互
研究下单，“玩足彩最有意思的就是自
己钻研分析球赛的过程，如果一直帮
忙推荐比赛，就等于间接夺去了足彩
最大的乐趣。而且每个客人都有自己
的想法，我就负责做好后勤服务，确保
打票快准好。”马冬说自己从不主动推
荐比赛，但如果有购彩者专门来问意
见时，他会给适当比赛信息做参考，让
他们多个借鉴。因为在他看来，服务
才是最关键的。让大家在开心舒适的
环境里购彩，那样比推荐赛事更吸引
人气。

自我感觉不错的时候，马店主也

会买几张竞彩单子凑个热闹。他说自
己天天听店里的“老法师”讲课，碰到
有喜欢的球赛也会试试水，看看自己
运气如何，“我自己很少购买竞彩，但
每天都听‘老法师’讲课，慢慢从中学
到了不少门道。试过几次，还真中了
小奖，感觉特别开心，毕竟这都是靠自
己的本事中的。”

不过小马特别指出，购买竞彩研
究得准自然很重要，但更多是需要那
种临门一脚的好运气，所以就算买几
次不中也很正常，切勿患得患失，影响
了情绪更影响了健康。只要平心静

气，认识买彩票就是做公益的这个原
则，自然就会心平气和，没中就当为公
益事业做贡献，中奖概率也会高出不
少，“其实我知道很多人买竞彩都做了
很多的功课，但比赛的走势并不一定
会顺着常规的思路走，否则怎么会冷
门迭出呢？所以我认为购彩就想着是
为公益事业做贡献，那样抱着一颗平
常心，自然好运就会来。现在每张彩
票上都会显示你为体彩公益金捐了多
少钱，让每一个购彩者都感受到了爱
的奉献。购买体育彩票就算不中奖也
在为体彩公益金做贡献。”

欧洲杯阿尔巴尼亚没能战胜西班
牙，这让英格兰、荷兰、法国提前锁定
晋级。特别是法国队，已连续第四届
（2012年、2016年、2020年、2024年）进
入欧洲杯淘汰赛阶段，这是其队史连
续晋级欧洲杯淘汰赛的最好时期，马
冬很是看好其夺冠前景。

“法国队阵容均衡度非常高，主力
与替补实力相近，甚至有能力轮换两
套首发阵容。”马冬直言姆巴佩、格列
兹曼、坎特等一众世界级球星加上新

一代球员如卡马文加、楚阿梅尼的崛
起帮助法国队形成了新老结合的良好
格局。这种年龄结构的完美平衡是他
们冲击欧洲杯冠军的关键优势。

而德尚作为法国队的主教练，自
2012年上任以来凭借其丰富的经验
和卓越的战术布置成功将球队从低谷

带向巅峰。小马表示，2018年世界杯
的夺冠是德尚执教能力的最好证明。

“2024年欧洲杯，他的战术调整和临
场指挥将成为法国队能否再创辉煌的
关键。”

另外，东道主德国队也是马店主
比较看好的夺冠热门。毕竟在足球世

界中，德国队一直以强大的实力和战
术素养著称。这辆传统的“德国战车”
进行的每一场比赛不仅是一场足球盛
宴，更像是一次精密的战术演练，“主
场优势只是外因，真正让德国队脱颖
而出的还是他们球员的出色状态。球
员间的默契配合背后是团队凝聚力的
体现，是时间的沉淀和球员们之间的
深厚情谊。”马冬认为德国队不仅有望
夺冠，更有可能在未来的足球史上留
下浓墨重彩的一笔。

一名党员就是一面旗帜，一个岗
位就是一份责任。马冬有着党员和体
彩代销者双重身份，他感慨：“体彩是
公益事业，筹集的公益金聚沙成塔，让
人们的生活更美好。我是党员，也是
体彩人，要有责任感和使命感。”小马
希望丰富体彩店功能，为群众带来更
多便利，也希望能让更多人通过体彩
店，多角度了解体彩的公益属性和体
彩人的担当。

从事体彩行业后，马冬知道了公
益体彩的概念，发现购买体育彩票不
仅是一种娱乐项目，更多的是一份公
益之心。店里不仅贴满了体彩公益广
告，还有客人手写的条幅字“爱的游戏
集涓流汇江海助社会公益，数的博弈
细思忖巧运筹创人间奇迹”，来店里的
购彩者在潜移默化间接触到了体彩公
益金，明白了其取之于民，用之于民，
对社会很有贡献。

“就像小区里的健身器材、我们家
乡一些希望小学，还有退役运动员的
保障金都有公益体彩出的一份力。包
括我家其他亲戚，他们这几年陆续来
沪后开了体彩店，而且都经营得挺好
的。松江区销量前十名里好多都是我
们家族开的店，为体彩公益金出了不
少力。能从事这么一份工作，我觉得
特别自豪。”马冬感谢体彩开启了自己
人生第二春，带自己走向康庄大道，

“改行快两年了，我现在依旧觉得每天
都很新鲜，对生活充满干劲。我相信
我们年轻人只要撸起袖子加油干，就
一定能创造美好生活。我希望我的四
家店继续蒸蒸日上，为体彩公益金增
添更多薪火。”

党员服务岗
助力公益体彩

欧洲杯看好法国和德国
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